

# **ALERTA SEMANAL**



Alianza de Jubilados Estadounidenses 815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399 9 de septiembre de 2024 Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org Versión en español: www.alianzadejubilados.org

## La vicepresidenta Harris y el gobernador Walz celebran el Día del Trabajo con la promesa de luchar por los afiliados sindicales y los jubilados

La nominada demócrata a la presidencia, **Kamala Harris**, habló del poder de la solidaridad durante un discurso por el <u>Día del Trabajo que dio el lunes en Detroit</u>, en el cual prometió que luchará por un futuro en el que todo trabajador tenga la libertad de integrarse a una organización sindical. Más tarde, en <u>Pittsburg</u>, reforzó ese mensaje en un acto con el presidente **Joe Biden** y



La vicepresidenta Harris, el presidente Biden y la presidenta Shuler con afiliados sindicales, el lunes.

dirigentes sindicales, incluyendo a la presidenta de la AFL-CIO, **Liz Shuler**, el presidente de la AFSCME, **Lee Saunders**, y el presidente internacional de la IBEW, **Kenneth Cooper**.

Por su parte, en Milwaukee, los trabajadores sindicalizados dieron una entusiasta bienvenida de Día del Trabajo al nominado a la vicepresidencia, **Tim Walz**. Él habló de cómo el hecho de ser afiliado a una organización sindical de maestros marcó una diferencia en su vida, y que su sueño es que todos los estadounidenses tengan una

pensión de cobertura definida como él la tiene.

Asimismo, Walz habló de la necesidad de proteger y fortalecer al Seguro Social y a Medicare y de aprobar la Ley del Derecho a la Organización Sindical (PRO, por sus siglas en inglés).



El gobernador Walz (MN) en Milwaukee, el lunes.

"Las participaciones de la vicepresidenta Harris y del gobernador Walz el Día del Trabajo nos recuerdan aquello por lo que estamos luchando en estas elecciones —señaló Robert Roach Jr., el presidente de la Alianza—. El mensaje se oyó fuerte y claro: Harris y Walz protegerán tus pensiones y actuarán en defensa de buenos empleos sindicalizados, con sueldos justos y jubilaciones seguras".

#### Apártese la fecha: el Simposio de la Alianza sobre la Seguridad de la Jubilación es el 13 de noviembre

El Simposio Anual de la Alianza sobre la Seguridad de la Jubilación será el miércoles 13 de noviembre, de 9 a.m. a 4 p.m., hora del Este, en la sede de la AFL-CIO en Washington, D.C., y también se transmitirá en línea.

El evento examinará el futuro de la seguridad de la jubilación y reunirá a funcionarios del gobierno, dirigentes del movimiento sindical, expertos en políticas públicas, defensores del Seguro Social y las pensiones, académicos, abogados, economistas y trabajadores jóvenes que trabajan en asuntos de seguridad de la jubilación y seguridad social.

Los participantes escucharán a expertos nacionales hablar sobre cuestiones importantes de la seguridad para jubilarse, tales como las pensiones de cobertura definida y el Seguro social. Están invitados a hablar algunos presentadores de la Corporación de Garantías para Coberturas de Pensiones y de la Oficina de Protección Financiera del Consumidor.

"El simposio incluirá una plática sobre los siguientes pasos a seguir para atender la disminución en la cantidad de estadounidenses que tienen un plan de pensión definida —señaló el **presidente Roach**—. Daremos más detalles a medida que se acerca la fecha".

## Mientras continúan las purgas de padrones electorales en muchos estados, los votantes instaron a reconfirmar su registro para votar

El lunes, el gobernador de Texas, **Greg Abbott**, <u>anunció</u> que, desde 2021, han sido eliminadas del padrón de electores de Texas 1 millón 150 mil 500 personas, y que estas purgas están también ocurriendo en otros estados. En Ohio, el republicano **Frank LaRose**, quien funge como secretario estatal, ha <u>removido</u> del padrón electoral de Ohio a 154 mil 995 registros "inactivos" y "desactualizados". En la mayoría de los casos, a los votantes no se les está notificando que ya no están empadronados para votar.

A medida que dan inicio los períodos para voto anticipado, de voto en ausencia y de voto por correo, se convoca atentamente a todos los votantes a verificar el estado de su registro en el padrón electoral, visitando <a href="https://www.vote.org">www.vote.org</a> e ingresando su dirección.

Vote.org es la plataforma tecnológica más grande de una organización sin fines de lucro y apartidista tipo 501(c)(3) para el registro de votantes y para el esfuerzo de llevar el voto a las casillas (GOTV, por sus siglas en inglés). Igualmente puede usted ponerse en contacto con su junta electoral local para verificar cuál es su situación como votante registrado.

"Los estadounidenses de edad avanzada constituyen los índices más altos de participación ciudadana y se toman seriamente el derecho al voto —dijo **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Invitamos a todos los miembros de la Alianza a tomarse un momento hoy mismo para confirmar su registro como votantes y así evitar problemas cuando la votación dé inicio en su comunidad".

### La nueva estafa de cajero automático para bitcoins golpea desproporcionadamente a los ancianos

Las estafas financieras se pueden dar de muchas formas: mediante una empresa tecnológica que supuestamente le advierte que su cuenta en línea ha sido secuestrada, o un impostor que se hace pasar por un ejecutivo bancario y que alega que ha habido cobros no autorizados a su tarjeta de crédito.

La FTC (Comisión Federal de Comercio) está alertando a la población sobre una nueva



artimaña de cajero automático para bitcoins, que va dirigida contra gente mayor de 60 años. Este tipo de delito frecuentemente involucra a un estafador que alega que su computadora ha sido jaqueada, o que sus cuentas bancarias han quedado ligadas al narcotráfico o al lavado de dinero. Le dicen que le pueden ayudar, pero únicamente si usted sigue sus instrucciones.

En ese momento —según explica la FTC—, el estafador da instrucciones a las víctimas de retirar dinero en efectivo de su banco y dirigirlo a un cajero automático de bitcoins cercano, donde le mandan a usted por texto telefónico un código de lectura rápida para que lo capture en la máquina. Eso manda directamente el dinero a la criptocartera de los ladrones.

"Estos crímenes financieros son especialmente malévolos, pues, en cuestión de segundos, se pueden robar los ahorros de toda la vida de una persona —explicó el **presidente Roach**—. Recuerden: los representantes de negocios legítimos y de agencias gubernamentales nunca les dirán que ustedes necesitan un cajero automático de bitcoin para proteger su dinero o arreglar un problema: quien quiera que haga eso es un estafador".

#### Los encuestadores dicen que Kamala Harris podría ganar la mayoría de los votos de los ancianos

A pesar de que la preferencia de los votantes mayores de 65 años elecciones presidenciales no ha sido nunca ningún candidato demócrata desde 2000 —cuando el demócrata **Al Gore** perdió ante **George W. Bush**— los sondeos recientes, incluyendo la <u>encuesta del New York</u> <u>Times/Siena</u> del 10 de agosto, muestran que la vicepresidenta Kamala Harris está en una contienda muy cerrada contra el expresidente Donald Trump.

Estas encuestas nacionales refuerzan los descubrimientos de un sondeo efectuado en agosto a <u>votantes similares</u>, <u>mayores de 65 años</u>, conducida a nombre del fondo político Retired Americans PAC, el brazo político independiente de la Alianza. Esa encuesta mostró que Harris y Trump iban en una competencia extremadamente cerrada para ganar el decisivo voto del anciano en seis de los estados más contendidos. Harris tenía el 47% del total del voto del anciano en Arizona, Georgia, Michigan, Nevada, Pensilvania y Wisconsin, mientras que Donald Trump es apoyado por un 49%.

"Es alentador que la vicepresidenta Harris muestre fuerza en múltiples sondeos a un grupo de edades que favoreció a Trump hace cuatro años, pero las encuestas no votan —puntualizó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Hay diferencias drásticas entre los dos partidos cuando se trata de nuestras coberturas de Seguro Social y Medicare ganadas salarialmente, así como de los precios de las medicinas y de los impuestos. Debemos continuar recordándoles a los ancianos que deben revisar los historiales de los candidatos y apoyar a la gente que fortalecerá y protegerá las coberturas que nos hemos ganado, en lugar de privatizarlas o reducirlas".

Descargue aquí la <u>comparación de un lado y otro</u> entre Harris y Trump sobre los problemas de los ancianos, para ver las diferencias que hay entre los candidatos respecto a las cuestiones que atañen al jubilado.

Alerta Semanal 9 de septiembre de 2024